



La fédération camerounaise de football vient d'apporter son soutien à Vincent Aboubakar et Jean-Claude Billong, cités dans une affaire de match truqué en Turquie.

Le défenseur Camerounais d'Hatayspor Jean-Claude Billong (28 ans) est pointé du doigt par la presse Turque qui l'accuse d'avoir délibérément mal joué contre Besiktas Istanbul lors de la lourde défaite de son équipe (7-0) le 1er mai dernier. Ceci sur la base d'un marchandage avec Vincent Aboubakar, le joueur de Besiktas qui, lui aurait fait savoir qu'il va plaider pour lui afin qu'il intègre la sélection nationale. Et depuis le 4 juin dernier, le défenseur central d'Hatayspor a justement été convoqué par Antonio Conceição, renforçant ainsi les soupçons de corruption qui implique les deux joueurs camerounais.

Après quelques jours de silence, la Fecafoot est finalement monté au créneau pour botter en touche, et réfuter toutes les accusations portées contre les deux internationaux camerounais.

"Ce n'est pas la première fois que de telles accusations sont proférées contre des joueurs. C'est connu, au Cameroun, c'est l'entraîneur qui fait le choix de son équipe", a tout d'abord réagi Parfait Siki, le chargé de la communication de l'instance.

Plus loin, Parfait Siki s'étonne d'un acharnement sans preuves. ***"On n'aurait jamais fait cela à une sélection occidentale. Dans la mesure où les faits reprochés aux joueurs***

camerounais ne sont basés sur aucune preuve, même pas un début de preuve. Cette histoire n'est pas cohérente. Vincent Aboubakar n'a même pas joué le match en question. De plus, il a déjà quitté le club. Je crois surtout que c'est ce départ qui provoque tout ce remous "

« La Fécafoot suit l'affaire et jusqu'à ce que soit présentée une preuve, nous n'allons pas nous affoler pour une simple coïncidence », va-t-il indiquer avant de s'interroger: «Jusqu'ici on savait que ce sont les managers qui achètent les matchs, maintenant ce sont les joueurs eux-mêmes ? ».